

Foto: Johannes Weibel



## Neuer Wagen gegen das Unkraut

Die SBB testen einen neuen Unkrautvernichtungszug auf Heisswasserbasis, mit dem das Unkraut ohne giftige Stoffe entfernt werden soll. Hier ist der Versuchszug, gezogen von der Re 421 376, am 22. Mai 2019 zwischen Ramsei und Grünenmatt.

Foto: Tibert Keller



## Twindexx in Chur gestrandet

Am 27. Mai 2019 um etwa 10 Uhr erlag der RABDe 502 011 in Chur einem Defekt, wonach er nicht mehr aus eigener Kraft verkehren konnte. Ab 16 Uhr wurde der gestrandete Triebzug durch den eigens nach Chur gefahrenen Lösch- und Rettungszug aus dem Bahnhof geschleppt.

Foto: Andreas Lindner



## Die blauen Hupac-Loks neu beim WRS

Der Vectron 193 492 «Rhein» (Nightpiercer) der Hupac hat seine kunstvolle Bedruckung verloren. Wegen Unstimmigkeiten wurde der Vertrag aufgelöst, und die Lok ist zurück an Hupac. Sie ist mittlerweile für WRS unterwegs, wie die 193 491 und 493 auch. Hier ist die 193 492 am 1. Juni 2019 in Muttenz abgestellt.